



MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE
ET DES FINANCES

Paris, le 20 novembre 2018

N°861

COMMUNIQUE DE PRESSE – PRESS RELEASE

Communiqué de presse conjoint d'Hiroshige Seko, ministre japonais de l'Économie, du Commerce et de l'Industrie, et de Bruno Le Maire, ministre de l'Économie et des Finances

Bruno Le Maire, ministre de l'Économie et des Finances, et **Hiroshige Seko**, ministre japonais de l'Économie, du Commerce et de l'Industrie, ont eu une conversation téléphonique aujourd'hui, mardi 20 novembre. Les deux ministres ont réaffirmé l'important soutien des gouvernements français et japonais à l'alliance entre Renault et Nissan, premier constructeur automobile mondial et l'un des plus grands symboles de la coopération industrielle franco-japonaise, et leur souhait partagé de maintenir cette coopération gagnante.

Joint press release by Minister Hiroshige Seko, Japanese Minister of Economy, Trade and Industry and Minister Bruno Le Maire, French Minister for Economy and Finance

M. Bruno Le Maire, Minister for Economy and Finance, and **M. Hiroshige Seko**, Minister of Economy, Trade and Industry had a phone conversation on Nov. 20th and reaffirmed the strong support of the French and Japanese governments to the Alliance formed between Renault and Nissan, a world-leading car manufacturer and one of the greatest symbols of Franco-Japanese industrial cooperation and their shared wish to maintain this winning cooperation.

Contact presse :

Cabinet de Bruno Le Maire : 01 53 18 41 13 - presse.mineco@cabinets.finances.gouv.fr